

*Unser Vater-Mutter in den Himmeln
Geheiligt werde Dein Name
Dein Reich des Friedens ergreife unsere Herzen
Dein Wille geschehe auch durch mich
Unser täglich Brot gib uns heute
Und vergib uns unsere Schuld und Sonderung von Dir
Denn Du bist das Jetzt und das Hier
Du bist Licht und das Dunkel
Das Leben und der Tod
Du bist das ewige Sein
In dem wir leben, wirken und sind*

Unser lieber Ehemann, Bruder, Vater, Schwiegervater, Grossvater, «Ätti» und Freund

Peter Matthias Kormann (Aebischer)

*17. April 1928

ist am 24. September 2016 in seinem Zuhause in der Seniorenresidenz Egghölzli in Bern friedlich von uns gegangen und hat – in seinen Worten – eine Reise angetreten, von der er nicht wisse «wohin». Traurig über den Verlust, aber in Gedanken fest mit ihm verbunden, nehmen wir von ihm Abschied.

Anna Marie Kormann-Aebischer, Bern
Matthias Kormann, Christa Quick und Nuria, Bremgarten
Stef Kormann und Ingrid Kempf, Rosshäusern
Ursula Kormann, Jürg Schumacher, Jana, Nevio und Levin, Burgdorf
Marianne und Adriano Manzone-Kormann, Dario, Domenico und Elena, Langnau
Gioia Manzone, Bern
Andreas und Therese Kormann, Faulensee

Wir sind dankbar für ein reiches Leben mit Peter, unter anderem in vierundfünfzig Ehejahren mit Anna Marie und mit all seinen Engagements für Bildung (ehem. Leiter Berner Schulwarte, Bildungsprojekte Tschechien, u.a.) und für eine lebenswerte Welt (Moralische Aufrüstung, Caux, Stiftungsrat Stiftung Freiheit und Menschenrechte, Bern u.a.).

Die Abschiedsfeier findet am kommenden Freitag, 30. September 2016, um 15:00 Uhr in der Eglise Française in Bern statt (Predigergasse 3 hinter dem Kornhaus, Haltestelle Zytglogge, Tram Nr. 9).

An Stelle von Blumenspenden bitten wir um die Berücksichtigung der Stiftung für Freiheit und Menschenrechte, Bern, Postcheck-Kto. 30-7340-7, Vermerk: Peter Kormann.

Traueranschrift: Anna Marie Kormann-Aebischer, Weltpoststrasse 18 / 507, 3015 Bern